

# *Le vice ministre bolivien des Affaires étrangères met l'accent sur le rôle de la CELAC en matière d'intégration*

---



La Paz, 18 octobre, (RHC).- Juan Carlos Alurralde, vice ministre bolivien des Affaires étrangères a déclaré que la Celac, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens est l'un des organismes d'intégration les plus importants de la région. Son pays assumera a présidence de ce bloc en 2019.

Le chef de la diplomatie bolivienne, David Choquehuanca, avait fait savoir récemment que son pays va impulser durant sa présidence de la CELAC des propositions pour garantir l'égalité, la protection des ressources naturelles et le renforcement de l'unité.

Pour sa part la FAO a assuré que la Bolivie est en mesure d'accomplir les buts de l'ONU d'éradiquer la faim et la pauvreté pour 2025.

Le représentant de la FAO, Crispín Moreira, a signalé que les politiques publiques appliquées dans ce pays, la stabilité économique, la croissance du PIB le plus haut de l'Amérique du Sud en sont des indices qui permettent de faire ces prévisions.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/109151-le-vice-ministre-bolivien-des-affaires-etrangeres-met-laccent-sur-le-role-de-la-celac-en-matiere-dintegration>



**Radio Habana Cuba**